

Pelantikan dan Musyawarah Kerja MWC NU Kecamatan Tanggeung Masa Khidmat 2023-2028 Berlangsung Meriah

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Sep 11, 2024 - 13:42



Polres Cianjur - Rabu, 11 September 2024 – Pelantikan dan Musyawarah Kerja Majelis Wakil Cabang Nahdlatul Ulama (MWC NU) Kecamatan Tanggeung masa khidmat 2023-2028 digelar dengan penuh khidmat di Aula Polsek Tanggeung, Polres Cianjur. Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting dari tingkat Kabupaten hingga Kecamatan, termasuk perwakilan dari PCNU Cianjur, Camat

Tanggeung, Kapolsek Tanggeung, Danposmil Tanggeung, Ketua KUA Tanggeung, pengurus MWC NU Tanggeung, serta perwakilan MWC NU Ranting se-Kecamatan Tanggeung.

Dalam sambutannya, Kapolsek Tanggeung AKP H. Dedi Suryaman, S.H. menyampaikan ucapan selamat kepada pengurus baru yang dilantik. Beliau menekankan pentingnya kerjasama antara semua elemen masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta mendukung berbagai program kerja MWC NU ke depan.

"Pelantikan ini merupakan langkah penting untuk memperkuat organisasi NU di tingkat Kecamatan Tanggeung. Kami berharap pengurus yang baru dilantik dapat melaksanakan amanah ini dengan baik dan terus berkontribusi dalam pembangunan masyarakat," ujar Kapolsek.

Acara ini juga diwarnai dengan musyawarah kerja untuk menyusun program kerja lima tahun ke depan, serta membahas berbagai isu penting yang akan menjadi fokus perhatian MWC NU Kecamatan Tanggeung. Diskusi berjalan produktif, dengan harapan agar program yang dihasilkan dapat memberikan manfaat maksimal bagi umat dan masyarakat setempat.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, S.H., mengapresiasi kegiatan ini sebagai bentuk sinergi antara aparat keamanan dan organisasi kemasyarakatan dalam mewujudkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

"Pelantikan dan musyawarah kerja MWC NU Kecamatan Tanggeung adalah momentum penting untuk meningkatkan peran serta NU dalam pembangunan masyarakat. Kami dari Polsek Tanggeung akan selalu mendukung dan bekerja sama dengan seluruh elemen masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban. Selamat kepada pengurus baru, semoga amanah ini dapat dijalankan dengan penuh tanggung jawab," tutur Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, S.H.